新井幹事・・二年間ではありますが副幹事・幹事として務めさせて頂いておりますが、会員の方々に支えられて何とか任期を終える月となりました。その中でも石田会長のリーダーシップに支えられ、川上事務局の対応力に支えられました。

幹事として物足りないところも多々あったと思いますが、この経験を今後の活動・業務に 行かして行きたいと思います。今、振り返ってみますと長いようで短く感じますが、色々 あった一年であったと思います。

江原副会長・・昨年の秋に石田会長から副会長就任要請を受けて何とか務めさせて頂いていると思っています。委員会などの会の終了時に閉会の挨拶をさせて頂くことにより、副会長として少しでも石田会長のお手伝いをしなければならないと実感しました。一年を振り返りまして石田会長も種々の御苦労がございましたが、微力ではありますが何とか下支えすることが出来たのではないかと思います。会員の皆様には一年間盛り立てて頂き感謝します。ペッツからスタートして次年度の準備も始まっています。次年度も皆様方の御協力、宜しくお願いします。

三宅国際奉仕委員長・・一年間本当に有り難うございました。本年度はこれと言って従来 と特に代わり映えのない活動となってしまいました。ロータリー財団では多くの御寄付・ 食事で御協力を頂き、また米山記念奨学会では沢山に御寄付頂きまして有り難うございま した。姉妹クラブ委員会では交換留学生は28年目となりますが、本年度は金政会員のお子 様が初めての海外旅行と言うことで一生の記憶に残る良き経験をされたと思っています。 次年度は受け入れ年度なので私も強く協力していきたいと思っています。

荒川出席委員長・・私は口下手なのですが、この一年間で何とか皆様の前でお話しすることが出来る様になりました。私自身の出席率は93%となりました。100%出席難しいです。佐藤米山記念奨学会委員長・・米山月間に米山学友会事務局長「馬」様に卓話をお願いした。米山奨学生、学友の現状についての話をお伺した。その際、会員の皆様から善意の寄付金を頂きまして有り難うございました。 特別寄付として米山ランチ、同好会の御協力を頂き有り難うございました。 米山功労者、一名有り難うございました。 米山記念奨学会については、最近疑問を呈する声を多く聞きます。機会があればお話したいと思います。原田環境保全委員長・・「アッケシソウを守る会」に協賛し支援金として2万円をお渡ししました。 7月30日に多数の参加者によるカブトガニ生息地海岸清掃を行いました。7月第一例会において、ガバナーの要請に基づいて各会員が一本の植樹を行いました。今年度はロータリーの公式樹であるハナミズキの苗を配布しました。一年間、大変お世話になりました。

福嶋高齢者委員長・・私は日々、職業を通じて高齢者に奉仕させて頂いています。「禁煙は愛」について私の卓話と淵野先生からは「歯周菌」についての話を聞かせて頂きました。皆さん、禁煙と口腔ケアで「ピンピンコロリ」を目指しましょう。皆様、御協力、有り難うございました。

久しぶりに吉岡会員の奥様のモリ―さんが帰国され、例会にご参加されました。

